

PUBLIK

Eks Mantan Ketua DPD PSI Jeneponto Nyatakan Sikap Resmi Bergabung di Partai NasDem, Siap Jadi Pemenang

Muh. Andhi Syam - BANTEN.PUBLIK.CO.ID

Dec 26, 2022 - 16:14



Mantan Ketua DPD PSI Jeneponto Hardianto Haris menyatakan sikap bergabung di Partai NasDem

JENEPONTO- Mantan Ketua Dewan Pimpinan Daerah Partai Solidaritas Indonesia (DPD-PSI) Kabupaten Jeneponto, Hardianto Haris resmi bergabung di partai Nasdem.

Pernyataan sikapnya itu, Hardianto Haris tegaskan usai membawakan materi politik, bertempat di Sekertariat NasDem, Jl. Lingkar, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Jeneponto, Senin (25/12/2022).

"Jadi kehadiran saya tadi di kegiatan NasDem, selain saya selaku Ketua Tim Pemenang Anies Baswedan bersama dengan NasDem di Kabupaten Jeneponto sekaligus pembawa materi tentang politik," jelasnya kepada media.

Dia mengungkapkan alasannya bergabung ke partai tersebut, karena. Ia menilai bahwa Partai Nasdem ini memiliki potensi besar untuk menang di pemilihan 2024 mendatang. Selain itu, Nasdem juga ini adalah partai yang mengusung Anies Baswedan.

Dia juga menilai bahwa Ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Jeneponto dalam hal ini H. Paris Yasir adalah sosok pemimpin yang memiliki mental, memiliki jiwa besar dari segi berpolitik.

Itu dibuktikan dari Pengalaman kemarin, dimana tutur mantan Ketua PSI tersebut, bahwa beliau H. Paris Yasir mampu mendudukkan 7 kursi dan mudahan-mudahan itu terulang kembali di partai Nasdem bisa mendudukkan 7-8 kursi pada perhelatan bursa politik pilceleg 2024 mendatang.

"Saya dengar langsung sambutan Beliau tadi itu luar biasa. Beliau H. Paris Yasir orangnya patut kita contoh untuk berpolitik," katanya.

Dia membeberkan bahwa Pertimbangannya bergabung di Partai NasDem sudah diatas 80%. Olehnya itu, Ia berharap kepada kader-kader Nasdem ini membangun kerja sama yang baik supaya apa yang diharapkan bersama dapat terwujud.

"Saya mi ini salah satu orangnya pengkritik beliau, tapi begitu beliau minta menawarkan bergabung di Partai Nasdem, saya katakan siap bergabung," ujaranya.

Bahkan beliau juga mengajak untuk maju Caleg lagi jika berkenan di Dapil 1 Binamu-Turatea. Hanya saja Hardiato Haris ini belum diiakandiiakan untuk maju di pilceleg.

Terpenting, bagi dia bagaimana Nasdem dan Anies Baswedan menang baik skala daerah maupun secara Nasional, pungkasnya.

Terpisah, Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Jeneponto, Paris Yasir mengatakan, dengan bergabungnya mantan Ketua DPD PSI Jeneponto merupakan sebuah penghargaan besar bagi partai NasDem.

Menurut dia kehadiran mantan ketua PSI di partai Nasdem, tentu, kiproh berpolitiknya lebih optimistis terhadap keberhasilan yang bakal dicapai Partai NasDem dalam kancah kontestasi politik mendatang dalam satu visi.

Paris Yasir tetap optimis semoga NasDem dapat menjadi salah satu partai pemenang dan bersaing di Kabupaten Jeneponto. Paling tidak, target partai Nasdem 7-8 kursi.

"Jadi tadi itu saya sampaikan bahwa inilah orang yang membuat saya menjadi seorang pemenang, inilah salah satu orang yang membuat saya menjadi orang hebat," kata KK Paris sapaannya.

Kendati demikian, lanjut KK Paris karena dengan kritisnya yang membuat karakter Paris Yasir lebih bersemangat, lebih berkarya, giat bekerja dan mengabdikan kepada masyarakat.

"Tadi kita sudah menjaketkan beliau menandakan bahwa sekarang menjadi kader partai Nasdem Jenepono sekaligus ikut dalam kontekstasi pilcaleng 2024 mendatang," kata KK Paris.

Dijelaskan bahwa setelah berlangsung rapat di sekretariat Nasdem, Paris Yasir selaku Ketua DPD Partai Nasdem yang menawarkan kepada mantan ketua PSI Jenepono untuk bergabung di Partai Nasdem jika berkenan.

"Dan alhamdulillah, dengan ucapan Bismillah beliau ini siap bergabung dan siap memenangkan Anies Baswedan bersama partai Nasdem," tutup KK Paris diamininya.

Penulis: Syamsir